



Hall d'entrée caractérisé de grandes baies vitrées autour de la porte et se prolongeant sur le côté. L'originalité de l'architecture repose sur le décalage entre le mur extérieur et la vitre. La vitre n'est pas fixée au mur extérieur mais se prolonge sur le pignon extérieur.

IVR11\_20119100126NUC4A

Auteur de l'illustration : Stéphane Asseline

Date de prise de vue : 2011

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation